

Organizaciones Obreras Reafirman Nuestra Soberanía en las Malvinas

La clara posición argentina con respecto a las Islas Malvinas continúa suscitando elocuentes expresiones de las diversas entidades gremiales reunidas en la Confederación General del Trabajo.

En las declaraciones dadas a conocer con tal motivo se señala la firme adhesión de los trabajadores argentinos a la acción del gobierno nacional, que tan acertadamente interpreta el sentir del pueblo de la República. Se condena, al propio tiempo, el desconocimiento de nuestra soberanía sobre esa tierra argentina por parte de un país vecino, lo cual lesiona el espíritu de solidaridad americana. A continuación damos a conocer el texto de otras adhesiones que se han recibido.

De la Unión Ferroviaria—

La Unión Ferroviaria ha dado a conocer el siguiente comunicado:

"La comisión directiva de la Unión Ferroviaria declara su pública y firme adhesión a la posición argentina con respecto a nuestra soberanía sobre las Islas Malvinas, haciendo suyos los conceptos emitidos por el secretariado de la Confederación General del Trabajo acerca de tan importante cuestión.

"Ningún país debe inmiscuirse en ese derecho de la Nación Argentina, ni menos lesionar el principio de una soberanía territorial a la cual nunca ha renunciado ni renunciará nuestro país. Las Islas Malvinas integran el suelo nacional jurídica, legal y geográficamente. La declaración pública de la Confederación General del Trabajo al afirmar su solidaridad con ese principio y con el gobierno del general Perón, ha colocado las cosas en su verdadero término, y por ello esta comisión directiva, en nombre de los 470.000 asociados de la Unión Ferroviaria, expresa su amplia y unánime aprobación a lo actuado por la central obrera y por el Poder Ejecutivo nacional".

De trabajadores petroleros—

La Federación Argentina Sindical de Petroleros expresa lo siguiente:

"Ante la insólita actitud adoptada recientemente por los gobernantes de un país vecino, el realizar actos que implican un desconocimiento de nuestra soberanía sobre las Islas Malvinas, la Federación Argentina Sindical de Petroleros, se hace un deber de declarar su más franco repudio a tal maniobra, a la vez que reafirma los inalienables derechos que nos asisten en ese Territorio de la Patria.

"Identificada en un todo con los principios enunciados reiteradamente por el primer mandatario de la Nación, general Juan Perón, acerca de nuestra absoluta soberanía política, rechaza de plano toda sugestión que tienda a lesionar nuestros sagrados sentimientos nacionales, a la vez que denuncia al imperialismo extranjero en una nueva e inútil tentativa de quebrar la inalterable armonía de dos pueblos hermanos: Argentina y Uruguay".

Del sindicato de chóferes—

El Sindicato de Chóferes, Camiones y Afines dió a publicidad el siguiente comunicado:

"El Sindicato de Chóferes, Camiones y Afines plenamente identificado con la Confederación General del Trabajo, hace público la condenación del gremio en general contra el atentado al inalienable derecho de nuestras Islas Malvinas, frente a la actitud

adoptada por el Uruguay y su incondicional adhesión y solidaridad a los postulados justicialistas de nuestros líderes indiscutidos: Juan Perón y Eva Perón".

De los empleados de seguros—

La Asociación de Empleados de Seguros, Reaseguros, Capitalización y Ahorro dirigió al jefe del Estado el siguiente telegrama:

"En nombre de la Asociación Empleados de Seguros, Reaseguros, Capitalización y Ahorro, expresamos a usted con motivo del problema planteado con el gobierno uruguayo sobre nuestras Islas Malvinas, nuestra franca adhesión y solidaridad y la reafirmación de nuestra fe en la doctrina justicialista que ha hecho de nuestra patria una Nación políticamente soberana y dueña de sus destinos. — Raúl Vozzi, presidente; Alfredo Sanluis Segurrola, secretario".

De la Corporación de Médicos—

La Corporación de Médicos de la República Argentina manifiesta, por su parte:

Ante la insólita actitud del país vecino, que importa desconocer los derechos inalienables de Argentina sobre las Islas Malvinas, demostrados palmariamente ante el mundo entero, la Corporación de Médicos, sindicato gremial, protesta vivamente y repudia dicho proceder considerándolo lesivo para nuestra soberanía y de mala vecindad continental.

Del Sindicato de Marilleros—

La junta central del Sindicato Argentino de Marilleros Públicos se adhiera a la actitud de la cancillería argentina ante la fundamentación lógica con que observa y ofrece a la consideración de los pueblos la acción irrefragable del gobierno del Uruguay.

En ese sentido dió a conocer un comunicado donde luego de referirse al desconocimiento de la soberanía de las Islas Malvinas, expresa que "al desconocerla por la coacción de influencias e intereses extraños a la conveniencia de estos países, producen la reacción del gobierno argentino ante la insólita desapreciación de los valores que apositan la soberanía de los Estados".

De la Federación Gremial de la Carne

La intervención de la Federación Gremial de la Industria de la Carne, Derivados y Afines y la Junta Intersindical Trabajadores de la Carne, dió a conocer también un comunicado por el que hace público su repudio a la maniobra contra la soberanía de las Islas Malvinas, a la vez que hace llegar su adhesión a nuestras autoridades por la energía y el celo puestos de manifiesto en la defensa de nuestros derechos.

Expresa en el mismo: "Hiere profundamente los más caros sentimientos americanistas el hecho de que un país hermano, haya quebrado con un procedimiento torcido, una trayectoria que era orgullo en nuestro continente, la lucha antimperialista por la libertad de los pueblos".

Del Sindicato de Luz y Fuerza—

El consejo directivo del Sindicato de Luz y Fuerza ha dado a conocer esta declaración:

Ante la insólita actitud adoptada por el gobierno del Uruguay, el Sindicato de Luz y Fuerza no puede silenciar su repudio al incalificable acto del gobierno uruguayo, que desconociendo los innegables derechos a la soberanía argentina, sobre las Islas Malvinas, adopta una posición de evidente finalidad antiamericana y disolvente, haciendo el juego a los imperialismos que aun a esta altura de la civilización, pretenden soguzgar pueblos valientes y altivos.

Del Personal de la Industria de Perfumería—

El Sindicato del Personal de la Industria de Perfumería, Productos de Tocador y Afines expresa en un comunicado su condenación a la actitud del gobierno del Uruguay, que ha pretendido desconocer la soberanía argentina sobre las Islas Malvinas. Agrega el gremio citado que se trata de una maniobra dirigida por los imperialismos y que ningún argentino duda y el mundo entero lo sabe, menos las autoridades del Uruguay, que "las Malvinas son y serán argentinas".

Del Sindicato de Prensa—

El Sindicato Argentino de Prensa dió a conocer el siguiente comunicado:

"El Sindicato Argentino de Prensa, ante el absurdo desconocimiento de la soberanía nacional sobre las Islas Malvinas en que incurrió el gobierno de la República Oriental del Uruguay, declara:

Su franco repudio hacia un gesto inamistoso, huérfano de todo fundamento y reñido con la identidad de origen que caracteriza a las dos naciones del Plata:

Su inquebrantable propósito de defender, por todos los medios y en todas las circunstancias, el mantenimiento de la soberanía nacional sobre el espacio terrestre, marítimo y aéreo que constituye el inalienable y limpiamente ganado patrimonio histórico de la Nación;

Su absoluta solidaridad con el conductor de la Nueva Argentina, general Perón, cuya actitud firmísima en la emergencia lo ratifica como celoso guardián y defensor de los sagrados intereses del pueblo".

Del Sindicato de Fideeros—

El Sindicato de Obreros Fideeros y Afines expresa:

"Ante la enérgica protesta y repudio popular con que el pueblo de la patria ha juzgado la actitud del gobierno uruguayo al desconocer la soberanía argentina sobre las Islas Malvinas, el Sindicato de Obreros Fideeros y Afines, expresa los sentimientos de todos sus afiliados solidarizándose con el sentir general ya exteriorizado".

Agregan además las autoridades de la organización obrera, que en estos momentos decisivos para los pueblos de Latinoamérica que luchan por liberarse de las cadenas imperialistas que oprimen a sus pueblos, el gobierno uruguayo se une con los enemigos desoyendo los sentimientos de su pueblo cuya hidalguía en modo alguno puede aprobar la conducta adoptada.

Lamentable resulta la decisión del gobierno uruguayo comparada con la actitud viril de gobiernos vecinos que como el boliviano y el chileno se aprestan a iniciar una etapa de recuperación nacionales que evidencian la personalidad gubernativa de verdaderos patriotas con ideales fijados en la libertad y soberanía de sus pueblos.

Declaración del Peronismo Femenino Sobre las Malvinas

El partido Peronista Femenino ha dado a conocer un comunicado en el cual, en conocimiento de los hechos ocurridos en agravio de la soberanía argentina sobre las Islas Malvinas declara su adhesión a los derechos de nuestro país en la materia.

Expresa que la actitud uruguayana afecta "en su propia esencia los principios de esta Nación fundamentalmente justa, libre y soberana" y se manifiesta luego solidario con la "resuelta y patriótica actitud" del general Perón, en el sentido de defender "los inalienables derechos de la Nación sobre las Islas Malvinas que, histórica, geográfica, y legalmente consideradas pertenecen al patrimonio argentino, cuya integridad deben respetar todos los pueblos de la tierra".